
Besprechungsprotokoll
Thema Förderverein der Schule am Addis-Abeba-Platz e.V.

Ordentliche Mitgliederversammlung

Datum/Uhrzeit 11.02.2025, 17:30 - 18:30 Uhr

Ort Schule am Addis-Abeba-Platz, Speiseraum/Mensa

Teilnehmer: 6 Mitglieder (siehe Anwesenheitsliste)
Vertreter Schule: Fr. Müller
Vertreter Hort: Fr. Luda

Ablageort Lernsax Dateiablage (intern)
Website (öffentlich)

Versammlungsleitung: Janin Kranig (Vorsitzende)

Protokollführer: André Süß (Beisitzer Vorstand)

Verteiler: Per Mail an alle aktiven Mitglieder  

Agenda

Nr. Thema Inhalt

TOP 1 Begrüßung,
Eröffnung,
Benennung 
Protokollführer

Fr. Kranig eröffnet die Veranstaltung und begrüßt die 
anwesenden Mitglieder als Versammlungsleiterin und 
Vorsitzende.
Als Protokollführer wird Hr. Süß benannt.

TOP 2 Feststellung 
ordnungsgemäße 
Einberufung und 
Beschluss-fähigkeit

Die Versammlungsleitung stellt fest, dass die 
Versammlung satzungsgemäß einberufen ist. Die 
Einladung inkl. Tagesordnung wurde fristgemäß am 
23.01.2025 per E-Mail allen aktiven Mitgliedern 
zugesendet sowie im Schulhaus ausgehängt und auf der 
Website veröffentlicht.
6 stimmberechtigte Mitglieder sind anwesend.
Die Mitgliederversammlung ist gemäß §6.2a der Satzung 
beschlussfähig.

TOP 3 Bestätigung der 
Tagesordnung

Die Versammlungsleitung stellt die Tagesordnung gemäß 
Einladung vor.
Es werden keine Änderungen der Tagesordnung 
beantragt.

TOP 4 Jahresbericht 2024 Fr. Kranig berichtet über die Aktivitäten des Vorstands im 
abgelaufenen Geschäftsjahr (Details siehe Präsentation).

Überblick der Aktivitäten je Monat (siehe Präsentation) 
Auszug: 
Sponsorenlauf
Kindertag
0. Elternabend
Körperwunderwerkstatt
Geschenke Schulabgänger
Willkommensfest inkl. Orga.
Anschaffungen Hort aus Einnahmen Sponsorenlauf
(Tonie Boxen, Kopfhörer, Fahrzeuge, Experimentierkits
etc.)
Weihnachten
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Mitgliederentwicklung:
02/2024: 90 Mitglieder  
02/2025: 96 Mitglieder | Ø 6,0 Mitglieder / Klasse (16 
Klassen) 

Mitgliederstatistik:
Beiträge in Höhe von 3.700,00€ auf 95 Mitglieder (Details 
siehe Präsentation)

TOP 5 Finanzbericht 2024 Hr. Koob berichtet über die Finanzentwicklung im 
abgelaufenen Geschäftsjahr (Details siehe Präsentation)

Vereinsvermögen 01.01.23: 7.441,39€•
Einnahmen: 16.142,12€•
Ausgaben: 14.535,44€•
Gewinn: 1.606,68€•
Vereinsvermögen Ende 2024: 9.048,07€•

Ursachen für Gewinn:
Beiträge und Spenden höher als prognostiziert•
Großer Erfolg Spendenlauf•
Offene zweckgebundene Mittel (ca. 2.300€)•
Für Projekte zugesagte aber nicht abgerufene Mittel 
(ca. 1.800€)

•

Hr. Koob weist in diesem Zusammenhang darauf hin, 
dass gemeinnützige Vereine ihre Mittel grundsätzlich 
zeitnah für die satzungsgemäßen Zwecke verwenden 
müssen.

TOP 6 Bericht der 
Kassenprüfer

Die Kassenprüfung 2024 wurde durchgeführt am 
20.01.2025 durch Fr. Lange und Fr. Lorber.
Die Kassenprüfung hat keine Beanstandung ergeben. 
Die Konten wurden für den Zeitraum ordnungsgemäß 
und ordentlich geführt.

„Bei Veranstaltungen mit Bargeldeinnahmen ist im 
Vorfeld ein Verantwortlicher zu benennen […].
Bargeldentnahmen (Abschöpfungen) sind klar mit 
Belegen in der Kasse zu dokumentieren […].“

Die Kassenprüfer empfehlen die Entlastung des 
Vorstands.

TOP 7 Aussprache zu den 
Berichten

Der Vorstand beantwortet Fragen der anwesenden 
Mitglieder.

TOP 8 Entlastung des 
Vorstands

Die Versammlungsleitung stellt die Anträge auf
gemeinsame Abstimmung über die Entlastung des 
gesamten Vorstands

•

Entlastung des Vorstands für das Jahr 2024•
Die einzelnen Abstimmungen erfolgen per Handzeichen.

Gemeinsame Entlastung:
6 x ja, 0 x nein, 0 x Enthaltung

•

Entlastung des Vorstands:
6 x ja, 0 x nein, 0 x Enthaltung

•

Der Vorstand erhält die Entlastung für 2024.

TOP 9 Neuwahl 
ausscheidender 
Vorstandsmitglieder

Frau Kranig erörtert, dass der amtierende Vorstand 
aktuell gebildet wird aus Marc Koob (Kind mittlerweile auf 
weiterführender Schule), Janin Kranig und Marcel Hetzel 

Marcel Hetzel wurde laut Satzung §7 Absatz 3 als 
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Nachfolger für Juliane Zenner eingesetzt, da diese im 
September 2024 ihr Amt niedergelegt hat.

Suche nach Nachfolger/in für Marc Koob, da dieser aus 
dem Vorstand ausscheiden möchte

Zum heutigen Tag soll Marcel Hetzel als stellv. 
Vorsitzender im Amt bestätigt werden

Zum heutigen Tag stellt Schatzmeister Marc Koob sein 
Amt zur Verfügung

Fr. Kranig verabschiedet Hrn. Koob und bedankt sich im 
Namen des Vereins für seinen langjährigen Einsatz.

Für die vakanten Vorstandspositionen wurden 
vorgeschlagen:

Stv. Vorsitzender: Marcel Hetzel•
Schatzmeister: André Süß•

Herr Hetzel und Herr Süß stellen sich den anwesenden 
Mitgliedern vor.
Die einzelnen Abstimmungen erfolgen per Handzeichen:

Antrag auf offene Abstimmung:
6 x ja, 0 x nein, 0 x Enthaltung

•

Wahl von Hrn. Hetzel zum stv. Vorsitzenden:
6 x ja, 0 x nein, 0 x Enthaltung

•

Wahl von Hrn. Süß zum Schatzmeister:
6 x ja, 0 x nein, 0 x Enthaltung

•

Alle Gewählten nehmen die Wahl an.
Stellvertretender Vorsitzender:
Marcel Hetzel, geb. 23.11.1986
Bernhard-Göring-Str. 13

•

Schatzmeister:
André Süß, geb. 06.07.1986,
Arndtstr. 43, 04275 Leipzig

•

TOP 10 Bestätigung der vom 
Vorstand bestellten 
Beisitzer

Fr.  Kranig berichtet, dass auf Grund des Austritts von 
Frau Zenner und zur Unterstützung und breiteren 
Aufgabenverteilung Herr Dirk Anlauf als Beisitzer im 
Vorstand bestellt wurde. Herr Dirk Anlauf stellt sich den 
Anwesenden vor. Die Abstimmung zur Bestätigung 
erfolgt per Handzeichen:
Antrag auf offene Abstimmung:
6 x ja, 0 x nein, 0 x Enthaltung

•

Bestätigung von Herrn Anlauf als Beisitzer im Vorstand:
6 x ja, 0 x nein, 0 x Enthaltung

•

TOP 11 Wahl Kassenprüfer 
2025

Für die Wahl der Kassenprüfung werden Fr. Müller  und 
Fr. Luda vorgeschlagen.
Die Wahl erfolgt per Handzeichen.
Fr. Müller und Fr. Luda werden jeweils einstimmig (6x ja) 
gewählt.
Beide Gewählten nehmen die Wahl an.

TOP 12 Vorstellung 
Haushaltsplan 2025

Hr. Süß stellt die Haushaltsplanung 2025 vor (Details 
siehe Präsentation).

TOP 13 Bericht über die 
Vereinsziele 2025

Fr. Kranig stellt die im Vorfeld mit Herrn Hetzel, Herrn 
Süß und Herrn Anlauf abgestimmten Ziele vor (Details 
siehe Präsentation), Auszug:

Mehr Köpfe (Verteilung Arbeitslast)•
Mehr Sichtbarkeit durch intensivere •
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